

はとがや いんぷおめーしょん 街の情報お届けします

3・8通信を手に スタンプラリー

市商工会が、定期的に刊行している地域情報紙「3・8通信」。

今回は、レッズ応援宣言事業の一環で「3・8通信特別号（レッズ応援宣言）」を刊行し、同時にスタンプラリーを実施しています。

スタンプラリーでは、「3・8通信特別号」巻末の台紙に、スタンプを押し応募すると、スタンプの数によって、レッズ関連のお宝グッズや市内の名産品・お買い物券などが、抽選で当たります。

市商工会の西横事務局長は、「多くの方に、このレッズ応援宣言スタンプラリーに参加して、レッズの応援とともに、市内の協賛店で面白い物を、楽しんでいただきたいですね」と話してくれました。

「3・8通信特別号」とスタンプは、レッズ応援宣言ペナントが掲示されている市内の協賛店のほか、公共施設やSRの駅など全63箇所に設置されています。

皆さん「3・8通信特別号」を手にして、スタンプラリーに参加し、市内のお店を回ってみませんか？



応募の締切り 3月1日(日)
問合せ 市商工会 ☎281-5555

わがやの アイドル



りょうすけ
小久保 亮介 くん 4ヵ月
(南5)
「元気いっぱい！お歌大好き！」



たいが
加藤 大雅 くん 1歳6ヵ月
(南7)
「大きな椅子にすわってごきげん」



しゅうと
坂本 脩斗 くん 1歳
(本3)
「お歌大好きいつもノリノリです」

ふれあい民生・児童委員

一年を振り返って

民生委員・児童委員に委嘱されて一年が過ぎました。活動を行って行く中で、同じ経験や同じ立場で、問題に取り組んでいるほかの民生委員・児童委員からも助言をいただきました。また、地域住民の一人として、何かお手伝いできればとの一心で地域活動に参加してきました。

敬老会、ふれあい祭り、ねたきり高齢者の方へのプレゼント作り、保育園児との「あそぼう会」、担当地域を基盤に高齢者世帯および一人暮らし世帯への訪問、安否確認などの活動を行いながら、次のような、大切なことを学びました。

- 相談・支援活動では、相手の立場になって話を聞く

こと
● 明るく笑顔で、対応すること
● 地域住民との対話を持つことで、住民との信頼関係を築くこと

こと
● 活動においては、プライバシーをしっかりと守ることなどです。

また、民生委員・児童委員としての知識を深めるため、月1回、開催している民生委員・児童委員協議会の定例会において、研修や活動に関する連絡・情報収集を行ったり、部会活動ならびにさまざまな施設の研修にも参加しました。

さらに、見聞を広めるため講演会や講習会にも参加し、今後の活動に役立てるとともに、地域の実情に気を配りながら、行政と地域住民とのパイプ役となり、今後も、より一層福祉向上の推進に努めていきたいと思っております。

広報はとがや12ページへの掲載原稿を募集しています。(今まで掲載された方は除きます。)

● **はとがやいんぷおめーしょん**
街のいろいろな情報を紹介します。皆さんからの連絡もお待ちしております。

● **ペットだあ〜いすき**
ペットの写真とコメントを送ってください。連絡をいただければ取材にも伺います。

● **わがやのアイドル**
小学校入学前のお子さんの写真とコメントを送ってください。写真はお返しします。

(秘書広報課広報広聴係へ)
※写真などはEメールでも受け付けています。

E-mail : hikou-kouhou@city.hatogaya.saitama.jp

